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      哈工大报讯（田振辉/文）2011年11月2日—3日，中国高等教育学会教育基金工作研究分会第

十三次年会在安徽大学举行。在11月1日晚召开的常务理事会议上，我校教育发展基金会作为候补常

务理事单位出席，田振辉副秘书长向理事会汇报了我校教育发展基金会成立近2年来的建设发展状况

和取得的成绩，得到了与会各常务理事单位的一致肯定。经审议，我校教育发展基金会提交的加入常

务理事会的申请获全体通过，我校教育发展基金会成为该研究分会第17个常务理事单位。 

      理事长单位，清华大学教育基金会副理事长黄建华教授对我校教育发展基金会在成立短短两年时

间内能够取得的突出成绩表示赞许。他说，近几年来，中国的高校教育基金会迎来了快速发展的历史

机遇。各高校根据自身发展建设需要，纷纷成立教育基金会，规模和发展速度差异较大。哈工大教育

发展基金会经过多年的沉淀和酝酿，以90周年校庆为契机注册成立，募集资金额度大，公信力建设

和制度建设规范有序，特色突出。同时，以敞开的胸怀努力助推其他兄弟高校成立基金会，有效地推

动了黑龙江省高校和东北区域高校教育基金会工作的开展。 

      西安交通大学教育基金会副理事长马宽强教授对我校申请入常表示欢迎，他说，作为首批985高

校之一，我们一直在期待着哈工大教育基金会的成立和加入，希望哈工大教育发展基金会能够像哈工

大这所学校一样，成为东北高校教育基金会的典型，引领东北高校教育基金会工作迈上一个新的高

度。 

      田振辉代表我校对各常务理事单位的支持和对我校教育发展基金会的认可表示感谢。成为常务理

事单位是哈工大教育发展基金会发展建设进程中的一个里程碑，同时也给我校基金会的运作和管理提

出了更高的要求和更高的努力目标，我们将和各常务理事单位一道，共同致力于我国高校基金会的健

康发展，发挥自身优势和特色，积极参与研究会和常务理事会的各项工作，为中国高校基金会的大发

展贡献自己的一份力量。 
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